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Protokoll - 11. Mitgliederversammlung des Deutsch-
Französischen Partnerschaftsvereins

„Freunde Panazols e. V.“

Zeit: 19. Juli 2024 19:20
Ort: Haaghof

Teilnehmer:
Siehe Teilnehmerliste: 23 Mitglieder

Tagesordnung

1 Begrüßung und Formalien

Die 1. Vorsitzende Sabine Truch eröffnet die Sitzung um 19:20 Uhr und begrüßt alle
Anwesenden insbesondere die 1. Bürgermeisterin Birgit Kress, den Ehrenvorstand
Gerhard Wagner, Hildegard Boguth und Helmut Sluzalek.
Die Versammlungsleitung wird einstimmig der Vorsitzenden Sabine Truch übertragen,
die Protokollführung dem Schriftführer Herbert Mayr.
Es wird festgestellt, dass die Ladung fristgemäß mit Einladung und Veröffentlichung
der Tagesordnung im Mitteilungsblatt Markt Erlbach erfolgte. Die Beschlussfähigkeit
dieser Mitgliederversammlung ist gewährleistet.
Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung vom 22.09.2023 ist genehmigt
worden.
Tagesordnungspunkte:
 Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung
 Verlesung der Tagesordnung und Abstimmung
 Rechenschaftsbericht 1. Vorstand
 Tätigkeitsbericht 2. Vorstand
 Kassenbericht und Entlastung durch die Kassenprüfer
 Entlastung des Vorstandes
 Neuwahl und ggf. Auflösung des Vereins
 Sonstiges – Wünsche und Anträge
 Dankesbekundungen
 Schlusswort
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.
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2 Rechenschaftsbericht des 1. Vorstands

Rechenschaftsbericht
Sabine Truch trug den Rechenschaftsbericht der Freunde Panazols für das Vereinsjahr
2023 vor. Sabine Truch wird sich nicht mehr für den 1. Vorstand aufstellen lassen.
Der komplette Bericht ist diesem Protokoll im Anhang und im Vorstandsbereich der
Homepage beigefügt: „RechenschaftsberichtFP_2023.pdf“.

3 Tätigkeitsbericht

Der Tätigkeitsbericht des Vereins vom August 2023 bis Juli 2024 wurde von der 2.
Vorsitzenden Birgit Fleischmann vorgetragen.
Der vollständige Tätigkeitsbericht ist diesem Protokoll ebenfalls als Anhang in der Datei
„TätigkeitsberichtFP_24.pdf“ angefügt.

4 Finanzbericht und Bericht der Rechnungsprüfer

aktuelle Mitgliederzahl
Die Freunde Panazols e. V. haben momentan eine Mitgliederzahl von 121 Personen.

Finanzbericht
Der Finanzbericht 2023 wurde vom Schatzmeisters Jürgen Dehner vorgetragen:
Zusammenfassung:
Die Einnahmen betrugen in Summe 8264,85 €.
Die Ausgaben betrugen in Summe 5583,02 €.
Kassenbestand zum 01.01.2023:  3062,10 €
Kassenbestand zum 31.12.2023: 6586,50 €
Kassenbestand zum 19.07.2024: 4590,48 €
Die Mitgliedsbeiträge werden aufgrund der noch nicht erfolgten Wahl eines neuen
Vorstands noch nicht abgebucht.
Der vollständige Kassenbericht liegt diesem Protokoll im Anhang bei
(„KassenberichtFP_2024.pdf“).

Kassenprüfung
Die Kassenprüfung erfolgte durch MARIANNE Schwarz und ELISABETH Ell am 26.4.
2024.
Der von den Kassenprüfern schriftlich erstellte Kassenbericht wurde in Vertretung von
der 1. Vorsitzenden Sabine Truch verlesen. Der Buchführung und Kasse wurde ein
vorbildliche Führung attestiert. Die Mitgliederversammlung erteilt die Entlastung
einstimmig mit 23 Stimmen.
Es gilt sowohl dem Schatzmeister als auch den Kassenprüfern ein besonderer Dank für
die wichtige Arbeit für den Verein.
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5 Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig (23 Stimmen)
entlastet. Ein spezieller Dank geht an die erste Vorsitzende SABINE Truch, die mit
unermüdlichem Einsatz den Verein geführt hat.

6 Neuwahl des Vorstands

Die Bürgermeisterin Birgit Kress spricht dem Verein für seine Arbeit ein ausdrückliches
Lob aus.
Nachtrag: Sie hat in der letzten Zeit den Eindruck gewonnen, dass die vielen
Begegnungen den ehrenamtlichen Vorstand überlastet haben, was sich in der
Tatsache niederschlägt, dass bisher kein Nachfolger für den 1. Vorstand gefunden
wurde. Eine Vorschlag ist den Rahmen an Veranstaltungen in Zukunft etwas zu
reduzieren und enger mit der Gemeinde abzustimmen.

Status
Bis kurz vor der Mitgliederversammlung hatte sich kein Kandidat für den 1. Vorstand
des Vereins gefunden, was zu einer Auflösung des Vereins führen würde. Sehr
überraschend für die Anwesenden hat sich das Mitglied Rainer Fritsch zur Wahl des
ersten Vorstands angeboten.
Nachdem viele der amtierenden Beisitzer nicht anwesend und einige Amtsträger von
dieser Erklärung überrascht sind, beschließt der anwesende Vorstand, die Wahlen zu
verschieben und hierfür noch einmal eine Mitgliederversammlung einzuberufen.
Vorher will sich der noch amtierende Vorstand dazu noch einmal treffen und die
Bereitschaft zur Weiterarbeit abklären.

Neue Termine
Termin einer Vorstandssitzung zur Abstimmung: 12.9.24 (Ort wird noch
bekanntgegeben).
Termin für Neuwahl: 26.9.2024 (Der Ort ist noch zu bestimmen)

7 Sonstiges

Dank an weitere Mitglieder
Dank an alle aktiven und passiven Mitglieder, die den Verein im letzten Jahr getragen
haben.
Hermann Förder wurde für die Pflege der Freundschaftsbäume gedankt.
Ein besonderer Dank ging auch an Spender, die den Verein regelmäßig finanziell
unterstützen (Fam. Hänsel, Fam. Feuerbach, Fam. Kuhlmann, Heimatverein Markt
Erlbach, Rangau-Musikzug).

8 Ende der Mtgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung 2024 endet um 20.35 Uhr
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_____________________________ ________________________________
1. Vorsitzende Protokollführer
Sabine Truch Herbert Mayr

Anhänge
Als PDF-Dokumente sind diesem Protokoll beigefügt
 der Rechenschafts- und Tätigkeitsbericht
 der Kassenbericht
 die Anwesenheitsliste
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Anzahl Mitglieder 121 davon
37 Familienmitgliedschaften mit 78 Mitgliedern


39 Einzelmitglieder


 4 Vereine


 1 Ehrenmitglied


Kassenbestand 01.01.2023: 3.062,10 €


Kassenbestand 31.12.2023: 6.586,50 €


Einnahmen:
Gemeindezuschuss 3.000,00 €


Zuschuss Dt.-Franz. Bürgerfonds 2.052,00 € (+ 2024: 684 €)


Beitragseinnahmen 1.324,00 €


Eigene Veranstaltungen 1.204,85 € Reingewinn


Ausgaben
Jubiläumsveranstaltung 4.272,27 €


Eigene Veranstaltungen    630,95 € (Standgebühren,
Lebensmittel)


Motorradreise    380,80 €


Versicherung    299,00 €


Kassenbestand zum 19.7.2024: 4.590,48 €


Ausgaben Besuch der Musikschule








Rechenschaftsbericht 10/2023 – 07 /2024


1. Begrüßung und Eröffnung der MGV
Ich darf Euch alle ganz herzlich begrüßen zu unserer 11. MGV,


insbesondere:
die 1. Bürgermeisterin Birgit Kreß,
unseren Ehrenvorstand Ludwig Kuhlmann
und Hildegard Boguth, die Vorsitzende des Rangau-Musikzuges
und Helmut Sluzalek als Vorsitzender der Volkstanzgruppe Eschenbach.


Ich freue mich mehr, dass Sie / Ihr alle gekommen seid.
Dies ist nun schon meine dritte MGV und ich freue mich sehr, über die Ehre diese halten zu dürfen.


2. Verlesung der Tagesordnung und Abstimmung


Der Form halber gebe ich noch einmal die Tagesordnung bekannt:


1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung
2. Verlesung der Tagesordnung und Abstimmung
3. Tätigkeitsbericht 2. Vorstand
4. Kassenbericht und Entlastung durch die Kassenprüfer
5. Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahl und ggf. Auflösung des Vereins
7. Sonstiges – Wünsche und Anträge
8. Dankesbekundungen
9. Schlusswort


Gibt es Einwände / Vorschläge / Anmerkungen hierzu?
Gemäß TO-Punkt 2 schlage ich vor, dass ich als Vorsitzende die Versammlungsleitung übernehme.


- als Protokollführer schlage ich unseren Schriftführer Herbert Mayr vor


- und eröffne die Sitzung mit der Feststellung, dass die Ladung fristgerecht
  erfolgte mit Veröffentlichung im Mitteilungsblatt (Ausgabe Nr. 12  vom 05.06.2024).


- Ich stelle weiterhin hiermit fest, dass die Mitgliederversammlung gemäß unserer
  Satzung beschlussfähig ist


- und das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung vom 22.09.2023
  genehmigt ist.


Und gehe dann gleich zum Tagesordnungspunkt 3 über:







3. Tätigkeitsbericht des Vorstandes für das abgelaufene Jahr mit kurzem
Ausblick (Okt 2023 – Jul 2024)


Einleitung
Seit drei Jahren darf ich mittlerweile das Amt der Vorstandsvorsitzenden unseres Vereins ausführen.
Heute geht meine Amtsperiode zu Ende.
Ich blicke auf drei wundervolle und sehr ereignisreiche Jahre zurück.


Aufgrund zahlreicher Videokonferenzen und Absprachen mit meinem Amtskollegen Jean-Marc aus
Panazol durften wir spannende Begegnungen feiern.


Neben unserem großen Jubiläum letztes Jahr an der Kirchweih, haben wir im letzten April eine
Delegation von jungen Musikern und Tänzern empfangen dürfen.
Alle jungen Gäste wurden in örtlichen Gastfamilien untergebracht. Daraus sind wundervolle dt-frz.
Freundschaften entstanden, was mich persönlich sehr freut.
Der Höhepunkt des Besuchs war ein gemeinsames Konzert des Rangau-Musikzugs mit dem
Jugendorchester der Musikschule Panazol und deren Tanzgruppe.
Mir hat das Konzert sehr gefallen und ich durfte auch vielerlei Lob ernten und weitergeben.
Bravo, kann ich da nur sagen! Und ein großes Merci an alle Beteiligten! Insbesondere auch an die
großzügigen Gastfamilien. Aber auch an den Sportkegelclub Felsenkeller für die Ausrichtung eines
Kegelabends, an die Bäckerei Schindler für die exzellente Proviantversorgung unserer Mitglieder und
Gäste, an Franz Kraus für die interessante Führung durch Markt Erlbach, an Hans Wust für Getränke
und Bewirtung, an das Bürgerhaus und viele mehr.


Wie schon gesagt, ist meine Amtsperiode mit dem heutigen Tage zuende
und ich werde mich nicht mehr zur Wahl aufstellen lassen. Meine Gründe dafür sind sehr vielfältig.
Einerseits schaffe ich es leider aus privaten Gründen nicht mehr dieses Ehrenamt auszuüben und
andererseits bin ich auch beruflich sehr eingespannt. Dies habe ich bereits in der letzten
Mitgliederversammlung verkündet.
Seitdem haben wir tatkräftig nach einem Nachfolger oder einer Nachfolgerin für mich gesucht. Diese
Suche war bisher aber leider erfolglos.


Deshalb werden wir später laut Satzung zwar eine Wahl anleiten, sollten wir aber keinen Kandidaten/in
unter uns finden, die den ersten Vorsitz übernehmen würde, werden wir die Auflösung des Vereins
vorschlagen müssen. Aber dazu später mehr.


Zunächst übergebe ich das Wort an Birgit, die den Tätigkeitsbericht sowie den Ausblick auf das restliche
Jahr von 2024 und 2025 vorstellt.
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Mitgliederversammlung 19.07.2024 in Haaghof um 19 Uhr


Tätigkeitsbericht 08-2023 bis 07-2024
von Birgit Fleischmann, 2. Vorsitzende


2023
Mitgliederversammlung am 22.09.2023
Die Vorsitzende Sabine Truch gibt bekannt, dass sie ihr Amt 2024 (Neuwahlen)
niederlegen wird.


Boulespielen in Markt Erlbach am 6.10.
Unmittelbar nach der Mitgliederversammlung am 22.09. wird in lockerer Runde eine
Boule-Partie an der Boule-Bahn am Pflanzwasen ausgetragen. Ursprünglich wollte
unser Verein (Herbert Mayr, Gerd Daum) die Pflege der Bahn übernehmen. Die Bahn
war von den Unabhängige Demokraten (DUD = Fraktion im M. Erlbacher
Gemeinderat) gebaut worden. Die Fraktion hat sich jedoch aufgelöst. Wegen der
unsicheren Zukunft des Vereins ist man aber von diesem Vorschlag wieder
abgewichen.
Die Bahn wird inzwischen 1 x / Woche von der Arbeitstherapie des AWO Wohnheim
Frankenhöhe genutzt, die Pflege der Bahn will man jedoch nicht übernehmen.


Abstimmung im Gemeinderat über Partnerschaft mit Picanya am 6.10.
Picanya hatte Markt Erlbach im August bei der Partnerschaftsfeier mit Panazol eine
Partnerschaft mit Markt Erlbach angetragen im Sinne einer trilateralen
Zusammenarbeit von Picanya, Panazol und Markt Erlbach. Dies war zuvor vom
Gemeinderat Picanya einstimmig befürwortet.
Wegen der unsicheren Zukunft des Markt Erlbacher Partnerschaftsvereins wird die
Entscheidung hierüber jedoch aufgeschoben.


Besuch des Limoges-Standes an der Fürther Kirchweih am 8.10.
Familie Wagner und Fleischmann


Punkt-11-Gottesdienst am 15.10.
Die Freunde Panazols bereiten das Mittagessen (Quiche) in Abstimmung mit dem
CVJM, der die Freunde Panazols bei der Suche nach Gastfamilien unterstützt für die
Panazoler Musikschüler, die sich für April angekündigt haben.


Besuch des Gemeinderates M.E. der Partnerschaftsausstellung im Museum
27.10.
Die Ausstellung mit einer Vorstellung der Gemeinden Panazol und Picanya war
anlässlich der Feier des 10jährigen Partnerschafts-Bestehens mit Panazol im August
von unserem Verein organisiert worden. Während des Partnerschaftsbesuchs war
jedoch kein Raum für einen Besuch der Ausstellung. Deswegen lud die
Bürgermeister den Gemeinderat hierzu ein. 6 Gemeindevertreter waren der
Einladung gefolgt. Durch Ausstellung führt Birgit Fleischmann
Teilnehmer Freunde Panazols: S. Truch, Renate und Rainer Feuerbach







Besuch des Chanson-Abends in Dietenhofen am 11.11.
Teilnehmer: Sabine Truch, Herbert Mayr, Paula Stirner


Privates Treffen in Paris in den Herbstferien (Ende Okt. /Anf. Nov)
zwischen zwei befreundeten Familien aus Panazol und M. Erlbach musste
krankheitsbedingt verschoben werden.


Volkstrauertag Gedenkfeier am 19.11.
Teilnehmer: Paula Stirner, Birgit Fleischmann


Nikolaus mit Schlitten auf dem Panazolplatz Anfang Dezember
Aufstellung in Zusammenarbeit mit dem Heimatverein


Vortrag Motorradtour Deutsche Alpenstraße am 23.11.
Die Tour hatte Anfang September stattgefunden und war wieder von Rainer
Feuerbach organisiert worden. Man traf sich mit den französischen Motorradfahrern
am Bodensee, erkundete dort das bayerische Voralpenland mit seinen Seen.
Abstecher gab es auch nach Österreich, u.a. Salzburg, und es wurde auch ein
Besuch der Zugspitze eingeplant.


Besuch Weihnachtsmarkt Bad Windsheim 02.12.
Teilnehmer: Werner und Birgit Fleischmann
Abholung der Adventskalender aus Panazol am Stand St. Yrieix (Partnerstadt Bad
Windsheim).
Treffen mit Sylvie Feja, Übernahme der bestellten Walnüsse, Übergabe der
Geschenke für Panazol


Adventsfenster am 7.12.
Die  Freunde Panazols beteiligen sich wieder an der jährlichen Adventsfensteraktion
mit einer Lesung: „Der Umzug von Hans Trapp und dem Christkindel“, für die
Bevölkerung gab es Pralinen aus Panazol, ausgeschenkt wurde heißer Cidre.
Anschließend hält der Vorstand eine kleine Vorweihnachtsfeier im Bürgerhaus.


Adventsmarkt am 17.12.
Die Freunde Panazols beteiligen sich wieder mit einem Crepes-Stand


2024


Galettes des rois am 05.01.
Dieses Jahr veranstaltet der Vorstand eine Fackelwanderung um Haaghof mit
anschließender Einkehr im Gasthaus zur Stadt Windsheim, allerdings ohne Galette,
so dass auch kein König gekürt wird.


Dt.-frz. Neujahresempfang des Bezirks Mittelfranken am 16.01.
Teilnehmer: Dr. Birgit Kreß, Birgit Fleischmann
Dort berichtet 3 Gymnasialklassen aus Nürnberg und Erlangen über ihre
Partnerschaftsaktivitäten, u.a. eine durchgeführte Radtour im Limousin und eine
Video-Produktion über die deutsche Sprache - für Markt Erlbach weniger interessant,
da wir vor Ort keine Schule mit Französisch-Unterricht haben.







Generalversammlung Heimatverein am 16.02.
mit Rückblick auch auf die Aktivitäten der Freunde Panazols, v.a. die Feier des 10-
jährigen Partnerschaftsbestehens
Teilnehmer: Birgit und Werner Fleischmann


Termin mit Bürgermeisterin am 17.02
Teilnehmer: Gerhard Wagner, Birgit Fleischmann
Thema: Teilnahme der Anciennes Combattants Panazol am Volkstrauertag M.E. am
17. Nov. 2024.  Dieser Wunsch war Gerhard Wagner vom Militär- und
Veteranenvereins M.E. angetragen worden. Eine Einladung an Panazol wurde
ausgesprochen. Es hätte sich wohl der für Kultur und internationale
Bürgermeisterstellvertreter darum kümmern sollen, schient damit aber überfordert zu
sein.


Besuch des Jugendorchesters Panazol vom 15.-20.04.
Planungen laufen schon seit 2020, Besuch musste wegen Corona jedoch mehrmals
verschoben werden.
Erstmals wird die Unterbringung der Musikschüler in Familien organisiert.
Ein Info-Abend für die Gastfamilien fand am 22.02. im Bürgerhaus statt.
Es wurde ein ein-wöchiges Programm für die Musiker und die offizielle Delegation
ausgearbeitet.
Die Gemeinschaftsprobe fand am 17.4. statt, das Gemeinschaftskonzert am 19.4.
erstmals auch mit Balletttänzern aus Panazol.
Ein Nachtreffen für die Familien gab es am 17.05.
Das positive Echo der Familien auf diese Begegnung war sehr erfreulich.


Privatbesuch der Fam. Bellezane vom 20.-26.06.
Die Hochzeit eines Vorstandsmitgliedes nutzten Jean-Marc und Isa für einen
mehrtägigen Besuch bei uns. Es wurde gemeinsame Ausflüge durchgeführt und es
kam zu Begegnungen mit einzelnen Vereinsmitgliedern.


Ausblick
Moto-PKW-Tour in die Bretagne vom 08.-22.08.2024
Diesmal haben wieder die französischen Motorradfahrer die Tour ausgearbeitet.
Einige Nicht-Motorradfahrer aus M. Erlbach fahren im Minibus mit. Treffpunkt ist in
der Bretagne. Neben Erkundungen der Bretagne ist auch der Besuch des Interceltic
Festivasl in Lorient vorgesehen. Bevor es zurück nach Deutschland geht, ist noch ein
Kurzaufenthalt in Panazol geplant.


Bierfest in Panazol am 3.10. 2024 (abgesagt)
Geplant war, dass der RANGAU-Musikzug spielt, die Brauerei Hofmann das Bier
liefert, eine Hotelfachschule in Limoges unter Anleitung von Monika Müller (ehem.
Wirtin des „Scharfen Ecks“ in Neustadt) die Verköstigung (Krautwickel) übernimmt.
Die Absage war eine Folge von Kommunikations- und Abstimmungsproblemen.


Musical „Mademoiselle Marie“ in Cadolzburg am 12.06.2025
Zur Neuaufführung dieses Musicals im nächsten Jahr in Cadolzburg sind die
französischen und deutschen Partnerschaftskommunen ganz offiziell vom Bezirk
Mittelfranken eingeladen; die Info wurde an Panazol weitergegeben, wegen einer







geplante Picanya-Reise kurz zuvor wird Panazol aber voraussichtlich keinen Besuch
einplanen können.


Mitgliederversammlung mit Neuwahlen am 19.07. (heute)
Sabine tritt nicht mehr als 1. Vorsitzende an.
An dieser Stelle großer Dank an Sabine. Die Führung des Vereins in der letzten 3
Jahren übernahm sie mit übergroßem Engagement, obwohl sie beruflich sehr stark
beansprucht war. Die Durchführung der anstehenden Begegnungen, v.a. das 10-
jährige Partnerschaftsjubiläum und der Musikschul-Besuch, erfolgte mit minutiöser
Organisation (Zitat Jean-Marc Bellezane), also großes Lob auch von französischer
Seite.
Wir bedauern daher den Schritt von Sabine außerordentlich, haben jedoch vollstes
Verständnis.


Das vergangene Jahr war somit auch stark geprägt von intensiven Bemühungen um
die Suche nach einer Nachfolge für Sabine:


- Sichtung der Mitgliederliste


- Aufruf im Mitteilungsblatt


- Teilnahme an der
dfi-Tagung dfi für Verantwortliche von „neuen“ Partnerschaften (ab 2013)
18.11. (digital)


   Teilnehmer: Birgit Fleischmann
   Thema: Austausch über Aktivitäten „jüngerer Partnerschaftsvereine (<10 J.),
   Unterstützungsbedarf, Nachwuchsarbeit
   Am 19.12. gab es noch ein (digitales) Nachgespräch zur besonderen Problematik
   von M. Erlbach.


- Gespräche mit der Bürgermeisterin am 13.03. (Teilnehmer: Jürgen Dehner, Rainer
  Feuerbach, Birgit Fleischmann) und am 12.06. (Teilnehmer: Birgit Fleischmann und
  Fraktionssprecher), nachdem am 17.05. die Partnerschaftsfrage, insb. mit Picanya,
  noch einmal im Gemeinderat eingebracht worden war. Ergebnis: Die
  Bürgermeisterin möchte auf jeden Fall an der Partnerschaft festhalten.


- Ausarbeitung einer Liste mit Ideen und Vorschläge zur Reanimation der
  Partnerschaft


All diese Bemühungen waren bis zu unserer Vorstandssitzung am 23.05. nicht
zielführend.


Auf dieser Vorstandssitzung wird daher folgendes beschlossen:


Sofern sich auch an der Mitgliederversammlung kein Kandidat findet, wird der
Versammlung die Auflösung des Vereins vorgeschlagen mit folgender Begründung:


 Dem Vorstand ist bewusst, dass die Partnerschaft keine Pflichtaufgabe der
Gemeinde ist und die Gemeindeverwaltung die Arbeit, die der Verein leistet, in
diesem Umfang nicht übernehmen kann.







 Die Arbeit, die die Austauschaktivitäten mit sich bringen, gehen aber auch weit
über ein ehrenamtliches Engagement hinaus. Sie ist unter den gegebenen
Umständen von der noch amtierenden 1. und 2. Vorsitzenden nicht mehr
leistbar, auch wenn Vorstand, Mitglieder, Bürgermeisterin und auch
Bevölkerung an einer Fortführung der Partnerschaft interessiert sind.


 Der Vorstand beklagt die mangelnde Abstimmung der Aktivitäten, die
überwiegend einseitig aus Panazol vorgegeben werden,


 sowie als Folge hiervon die zunehmenden Kommunikationsschwierigkeiten
und Missverständnisse, u.a. auch bedingt durch wechselnde Ansprechpartner
und das Fehlen eines festen Ansprechpartners in der Gemeinde M. Erlbach.


 Der Vorstand wünscht sich wieder eine stärkere Einbindung von Mitgliedern,
Bürgern und vor allem Vereinen, z.B. nach dem Vorbild der Motorradfahrer.


 Der Vorstand hat das Gefühl, dass bei den Partnerschaftsakteuren
unterschiedliche Vorstellungen im Hinblick auf die Gestaltung der
Partnerschaft bestehen.


 Der Vorstand wünscht daher eine Abstimmung der künftigen Aktivitäten auf
Bürgermeisterebene unter Einbindung der Gemeinderäte und der
Partnerschaftsvereine.


 Der Vorstand bleibt im lockeren Verbund zusammen, gerne auch mit weiteren
Mitgliedern, als Interessengemeinschaft oder Freundeskreis. Wenn es Klarheit
über die künftige Ausrichtung der Partnerschaft gibt, kann man darüber
nachdenken, ob und in welcher Form der Verein reaktiviert oder eine andere
Struktur gefunden werden kann.


Nachtrag:
Etwas überraschend erklärt sich Rainer Fritsch an der Versammlung bereit, den 1.
Vorsitz zu übernehmen.
Nachdem einige der amtierenden Beisitzer nicht anwesend bzw.  einige Amtsträger
von dieser Erklärung zu überrascht sind, beschließt der anwesende Vorstand, die
Wahlen auf den 26. September zu verschieben und hierfür noch einmal eine
Mitgliederversammlung einzuberufen. Vorher will man sich im Vorstand am 12.
September noch einmal besprechen.


Sabine Truch legt ihr Amt mit sofortiger Wirkung nieder.


Birgit Fleischmann


Markt Erlbach, den 20.07.2024





